

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 25.10.2017

**Überdachung der Bushaltestelle in der Henschelstraße Nordseite
durch Neuordnung des Straßenbereichs der Henschelstraße**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, den Straßenraum auf Höhe der Bushaltestelle in der Henschelstraße (Nordseite des S-Bahnhof Lochhausen) neu zu ordnen mit dem Ziel, für die Bushaltestelle auf der Nordseite genügend Platz für eine Überdachung zu erreichen.

Begründung:

Vielfach wurde in der Vergangenheit der Wunsch an die Stadtverwaltung und die MVG herangetragen, dass an der Bushaltestelle S-Bahnhof Lochhausen stadtauswärts ein Wartehäuschen aufgestellt wird. Die Südseite ist schon lange überdacht.

Dieses verständliche Begehren wurde von den zuständigen Stellen aber immer abgelehnt. Begründet wurde dies mit dem zu geringen Platz.

Daher fordern wir einen Umbau der beiden Bushaltestellen und die Verschiebung der Henschelstr., mit dem Ziel den Gehweg so zu verbreitern, dass ein Wartehäuschen aufgestellt werden kann.

Außerdem soll hierbei auch die zu kurze Haltebucht entsprechend der aktuellen Buslängen angepasst werden.

Für den Antrag
Jürgen Umseher
Simon Völker
Jürgen Schrader